
Pièces 6 Pièces

Superficie 500 m²

Référence 2604V

Prix 1 890 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Nichée dans le  charmant  quartier  du tivoli,  au cœur du vieux cannet,  fraîchement

rénovée  en  2023,  elle  offre  des  prestations  remarquables  et  une  tranquillité

absolue, tout en restant à proximité immédiate de toutes les commodités. La villa

s'ouvre sur une vaste pièce de réception baignée de lumière, où la cuisine ouverte

se marie harmonieusement avec la salle à manger. Un cellier ajoute une touche de

fonctionnalité  à  l'ensemble.  Une  chambre  en  suite  et  un  bureau  complètent  ce

niveau.  À  l'étage,  desservi  par  un  ascenseur,  trois  chambres  en  suites  pour  une

intimité totale dont deux avec ...

Nestled  in  the  charming  tivoli  district,  in  the  heart  of  old  cannet,  and  freshly

renovated  in  2023,  it  offers  outstanding  amenities  and  absolute  tranquility,  while

remaining within easy reach of all amenities. The villa opens onto a vast, light-filled

reception room, where the open-plan kitchen blends harmoniously with the dining

room.  A  pantry  adds  a  touch  of  practicality.  An  en  suite  bedroom  and  a  study

complete  this  level.  The  first  floor,  served  by  an  elevator,  features  three  en  suite

bedrooms  for  total  privacy,  including  two  with  terraces.  The  generous  500  m²

grounds have been carefully ...

CROISETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES
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